
REQUERIMENTO  N.º 543⁄2009.
Ementa: ao Exmo. Prefeito Municipal - Sr. João Antônio Salgado Ribeiro, solicitando providências junto 
a  Empresa  Bandeirante  Energia,  para  informar  sobre  a  possibilidade  fazer  a  complementação  da 
iluminação pública que falta no anel viário,  no “trecho do depósito de resíduos sólidos”.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
Considerando que  o local fica na baixada próximo a uma curva acentuada.
 
Considerando ser um lugar que recebe um número muito grande de motoristas e ciclistas, o que justifica 
esse benefício.
 
REQUEIRO à  Mesa,  consultado  o  Plenário,  seja  oficiado  ao  Exmo.  Prefeito  Municipal  -  Sr.  João 
Antônio Salgado Ribeiro, solicitando providências junto a Empresa Bandeirante Energia, para informar à 
Casa sobre a possibilidade fazer a complementação da iluminação pública que falta no anel viário,   no 
“trecho do depósito de resíduos sólidos”.
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 14 de dezembro de  2009.
 
 
 
Vereador - José Carlos Gomes- CAL- PTB 


